



Florine PARSY et Lilian DEVOYE ont représenté les Hauts-de-France à la finale du Meilleur Apprenti de France

Ils étaient les deux seuls jeunes de la région à être sélectionnés pour la finale du concours qui s'est déroulée les 7 et 8 juin 2024 à Lyon.

Florine PARSY et Lilian DEVOYE, accompagnés de leurs enseignantes et formatrices, Anne DUBUC, Amélie DUMONTIER et Hélène DELETTRE, ont vécu une belle expérience qui marquera le début de leur carrière dans le monde du cheval.

Leur participation à ce concours et leur belle réussite jusqu'en finale a montré leur talent en tant que Palefreniers Soigneurs.

Pas de victoire en poche pour cette dernière étape mais de beaux souvenirs en mémoire. Félicitations à eux deux !

COMME DES
STARS !

Retrouvez l'ensemble des photos, vidéos et interviews sur notre site internet :

www.lycee-des-metiers-du-vivant.fr



Restitution de l'auto-évaluation de l'établissement

Vendredi 31 mai, les évaluateurs externes sont venus présenter à l'ensemble du personnel les premières conclusions de l'évaluation de l'établissement et recevoir les réactions contradictoires des personnels.



L'évaluation de l'établissement a fait l'objet d'un travail de plusieurs mois sur cette année scolaire et à mobiliser l'ensemble des acteurs de la communauté éducative et des nombreux partenaires de l'établissement. La finalité est d'améliorer la qualité du service public que notre établissement propose en matière d'éducation. La formalisation de cette évaluation se présentera autour d'un projet d'établissement qui sera le fruit d'un travail partagé au cours de l'année scolaire prochaine.

Le rapport final sera présenté lors du prochain Conseil d'Administration.

Départ de M^{me} Lemaire Laurence

Le 31 mai avait lieu le pot de départ de M^{me} Lemaire, agent d'entretien, qui a obtenu une mobilité au Lycée Pierre France en vue d'une titularisation.

M^{me} Lemaire était très appréciée pour sa gentillesse, son sourire et son efficacité.

Nous lui souhaitons beaucoup de bonheur dans sa nouvelle affectation.



Stage Collectif des 3^{ème} Enseignement Agricole



Comme chaque année, nos 3^{ème} ont été accueillis dans différentes structures pendant une semaine pour rencontrer des professionnels et découvrir des métiers.

Jour 1 : visite de l'exploitation des Aubracs du Dos Saint Vaast de Bray-sur-Somme.

Jour 2 : découverte de la permaculture à l'Île aux Fruits, une ferme maraîchère bio à Amiens, où les élèves ont pu participer à la préparation de fruits et légumes.

Jour 3 : échanges avec des personnes porteuses de handicap à l'ESAT d'Allaines, autour de jeux internationaux créés par les élèves eux-même lors du projet «Cap monde»

et visite de différents ateliers de travail de l'établissement (blanchisserie, conditionnement, imprimerie, mécanique, espaces verts).

Jour 4 : visite de la Réserve Ornithologique de Grand-Laviers où ils ont observé de nombreuses espèces et randonnée sur la plage de la Maye.

Jour 5 : balade à cheval dans la Parc du Marquenterre avec l'Espace Équestre Henson.

A. Flet

Plus de photos sur notre site internet :

 www.lycee-des-metiers-du-vivant.fr

À vos agendas !

12/06

Réunion CFAR | **L. Bourdon**

13/06

Réunion filière 3^{ème}
Entretien annuel personnel
Conseil de Classe CAPa PS 1

14/06

Test de sélection Animateur d'Équitation
Réunion pour le Canal Seine Nord
Europe | **L. Bourdon et L. Brief**

**Semaine du
17/06**

Oraux Bac Pro CGEH et CAPa PS

18/06

Session à la Chambre d'Agriculture |
L. Brief
Conseil de perfectionnement à Airion |
L. Bourdon

21/06

Petit Déj MEEF | **L. Brief et L. Bourdon**

Retrouvez le calendrier de fin d'année
du Lycée sur notre site internet
www.lycee-des-metiers-du-vivant.fr



NOUS CONTACTER

03 22 84 73 20 10 rue du Quinconce 80200 Péronne
www.lycee-des-metiers-du-vivant.fr